



きよせだいじゅうしょうがっこう

家庭数配付

学校だより

清瀬市立清瀬第十小学校

校長 田中 一郎

第9号

令和2年 1月8日

年頭にあたり

校長 田中 一郎

新年おめでとうございます。新たな時代「令和」の最初の年明けを迎えました。令和2年子年のスタートです。本年もどうぞよろしくお願いたします。今年は何と言っても「TOKYO2020」東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。言わずと知れた世界最大のスポーツの祭典です。考えるだけで気持ちが高揚してきます。始業式も終わり学校にも子供たちの元気な声や笑顔が戻ってきました。一つ学年が上がる準備の学期にできるよう指導して参ります。

今年の干支の子年について調べたところ、過去にはこんなことが起こっていました。昭和47年アメリカから日本へ沖縄返還、沖縄県発足。カシオ計算機が世界初のパーソナル電卓を発売。自動車の初心者マーク制定。昭和59年アップルコンピュータがMacintoshを発表。平成8年広島の実業家グループが世界遺産に登録。平成20年日本でiPhoneが発売等々です。今年はどのような年になりますでしょうか。保護者、地域の皆様にとりましても良い年でありますように、また子供たちにとっても飛躍の年になることを心から願っています。

個人的な話で恐縮ですが、私は毎年「箱根駅伝」をととても楽しみにしています。2日、3日はテレビにくぎ付けになっていました。今年は2年振りに青山学院大学が総合優勝を果たしました。母校でもなく家族、親戚にも青学卒者はいませんが、最近専ら母校と青学を応援しています。それはチーム力の高さとそのチームを作り上げた、原晋監督の指導方針に感銘を受けたからです。毎回「〇〇大作戦」と銘を打ちスローガンや目標を分かりやすく選手に示す。力で押さえつけてやらせるのではなく、選手の自主性を重視する。目標を立てさせ自身で責任をもって確実に遂行させる。力が付いたことを自覚させながら大会に向かわせる。選手と強い信頼関係を築いている。きちんと結果を出していること、それに奢ることなく関りのあるすべての人たちへの感謝の気持ちを忘れずにいることも、とても素晴らしいと思います。組織を構築し人を育てる身としては大いに見習うべき点があります。年頭にあたり、その責任の重さを改めて痛感し気を引き締めて令和2年を迎え、令和元年度を締めくくっていききたいと思います。

冒頭でも触れましたが、3か月後には中学校進学、一学年上へ進級です。次に進む準備のためしっかりと振り返りをさせていきます。今年の青学は「やっぱり大作戦」で臨みました。「やっぱり青学は強い」「やっぱり応援してよかった」と言ってもらえるようにとのこと。一年間の振り返りの中で子供たちが「やっぱり十小は良い学校だ」「やっぱり十小は最高だ」と思ってくれたら嬉しいです。というより、子供だけでなく地域・保護者の皆様にもそのように思ってもらえるような学校づくりをしていきます。今後ともどうぞよろしくお願いたします。

ちなみに我が母校日体大は18位で来年は予選会からの出場となってしまいました(๑_๑)

1月行事予定 夕焼けや仏は16:05に鳴ります。お家で聞けるようにしましょう。

月	火	水	木	金	土
土曜日のSSはサデー・スクール。◎は体育館開放。(9:00~12:00) 丸数字①から⑥は、学年。SCはスクールカウンセラーの来校日。(相談は電話で御予約ください。TEL493-4310)					
12/30	12/31	1	2	3	4
6	7 冬季休業日終	8 始業式 4時間授業 SC	9 学級指導 5時間授業 給食始 計測⑥	10 学級指導 5時間授業 安全指導日 計測⑤	11 SSミニバスケ ット
13 成人の日	14 朝読書 B時程 書初め展始 計測③ 保護者会(低)	15 学級指導 計測④	16 ハッピータイム②④⑥ B時程 計測② 保護者会(高) SC	17 集会 B時程 書初め展終 計測① 保護者会(中)	18◎ SS工作SS将棋 SS女子サッカー 清瀬市連合作品 展 19 清瀬市連合作品 展
20 全校朝会 委員会	21 朝読書(兄弟 学級読み聞かせ) 社会科見学④	22 学級指導 SC	23 ハッピータイム①③⑤	24 集会	25 学級指導
27 清掃朝会 クラブ クラブ見学 持久走旬間始	28 朝読書	29 学級指導	30 ハッピータイム②④⑥	31 集会	1◎ 清瀬市スーパ ー ドッジ3・4年

※予告なしの避難訓練があります。

1月の生活目標 「礼儀正しくしよう」

〇すすんであいさつやえしゃくをしよう

〇正しい言葉づかいをしよう

子供たちの元気な挨拶は、相手の心をさわやかな気持ちにさせます。挨拶は相手に気持ちを伝える大切な礼儀です。日本は礼儀をととても大切にしてきました。新しい年を迎え、改めて「挨拶」を生活指導の重点として、指導していきます。子供たちには、保護者や地域の皆様などの来校された方、学校の職員、友達にすすんで挨拶をしてほしいと思います。保護者や地域の皆様も、登下校時の通学路や家庭、校内など、様々な場で子供たちと挨拶をしていただけるとありがたいです。

校内書き初め展・市連合作品展

◆14日~17日校内書き初め展を実施します。展示場所は、**各教室の廊下**になります。保護者会参加の機会などを利用して、御鑑賞ください。尚鑑賞時間は14:30~16:45とさせていただきます。

◆18日・19日の2日間、今年度から書初め作品と図工作品の両方を展示する市連合作品展が開催されることになりました。どちらも郷土博物館が会場です。お時間の都合のつく方は、是非御鑑賞ください。

尚、駐車場がありませんので、車の御利用はお控えください。

ユニセフ募金

御協力ありがとうございました。計画代表委員会の児童が、2日間で、集めた金額は、

83805円

でした。子供たちの気持ちに感謝いたします。

図書室の本が御家庭にありますか？

夏休みに、図書室の蔵書点検を行いました。残念ながら未だにあるはずの本が図書室に戻ってきていないことが分かりました。返したつもりだったり、バーコードの手続きをしないで借りてきてしまったりした本が御家庭に残っていませんか？教室でも探しますが、ぜひ御家庭でも今一度探してみてくださいたくお願いいたします。

十小児童の活躍！！

清瀬の100冊読書感想文コンテストにおいて

5-2 奥原千晴さんが最優秀賞4-1 石澤翔大さんが最優秀賞4-3 田

谷朋佳さんが優秀賞

を受賞しました。

おめでとうございます。